

Fecha 13.01.2016	Sección Primera - Estados	Página 10
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

Busca NL alternativa para sustituir Mty VI

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

MONTERREY.- El Gobierno de Nuevo León señaló ayer que buscará una alternativa para sustituir el proyecto Monterrey VI, incluso con un nuevo nombre, para lo que tomará en cuenta a especialistas y organismos no gubernamentales.

Tras reunirse en su despacho con Enrique Torres, director de Agua y Drenaje; Eugenio Clariond, presidente del Fondo de Agua Metropolitano de Monterrey (FAMM), y Antonio Elosúa, integrante del Con-

sejo Nuevo León, el Gobernador Jaime Rodríguez destacó la intención de sumar las voces de todos los involucrados en el tema.

“Tomaremos los conceptos globales de lo que se necesita para hacer infraestructura hidráulica”, dijo.

“Ya no hablaremos de proyectos específicos, sino de uno global (...) Se llama Monterrey VI porque así van los periodos, y creo que es un concepto que hay que quitarlo”.

Luego de señalar que la obra resultó polémica por su

alto costo y la opacidad con la que se hicieron las negociaciones en la pasada administración, Rodríguez aseguró que no hará ningún proyecto de esa magnitud sin que esté consensuado.

Por su parte, Clariond dijo en entrevista que revisarán qué opciones hay.

“Tenemos que estudiar las distintas alternativas para traer el agua y ver todos los pros y los contras”, señaló el presidente del FAMM.

“Nosotros”, recalcó, “hemos ofrecido un plan hidráulico para Nuevo León para el 2030”.

